

Ibadah Doa Malam Surabaya, 15 Januari 2014 (Rabu Malam)

Puji Tuhan selamat malam, hanya karena kemurahan dan kebaikan Tuhan memberikan kesempatan kepada kita malam ini untuk bertelut dibawah kaki-Nya, membawa kehidupan kita, membawa semua persoalan kita ke dalam tangan belas kasih kemurahan Tuhan.

Markus 14 : 32, 36-38

14:32. *Lalu sampailah Yesus dan murid-murid-Nya ke suatu tempat yang bernama Getsemani. Kata Yesus kepada murid-murid-Nya: "Duduklah di sini, sementara Aku berdoa."*

14:36 *Kata-Nya: "Ya Abba, ya Bapa, tidak ada yang mustahil bagi-Mu, ambillah cawan ini dari pada-Ku, tetapi janganlah apa yang Aku kehendaki, melainkan apa yang Engkau kehendaki."*

14:37 *Setelah itu Ia datang kembali, dan mendapati ketiganya sedang tidur. Dan Ia berkata kepada Petrus: "Simon, sedang tidurkan engkau? Tidakkah engkau sanggup berjaga-jaga satu jam?"*

14:38 *Berjaga-jagalah dan berdoalah, supaya kamu jangan jatuh ke dalam pencobaan; roh memang penurut, tetapi daging lemah."*

INI TENTANG DOA GETSEMANI.

Tuhan perintahkan kepada Petrus "Tidakkah engkau sanggup berjaga-jaga satu jam?"

Doa Getsemani (doa satu jam) adalah perobekan daging dengan segala keinginan dan hawa nafsunya

Hasil doa satu jam:

1. Wahyu 18 : 9-10

18:9. *Dan raja-raja di bumi, yang telah berbuat cabul dan hidup dalam kelimpahan dengan dia, akan menangisi dan meratapinya, apabila mereka melihat asap api yang membakarnya.*

18:10 *Mereka akan berdiri jauh-jauh karena takut akan siksaannya dan mereka akan berkata: "Celaka, celaka engkau, hai kota yang besar, Babel, hai kota yang kuat, sebab dalam satu jam saja sudah berlangsung penghakimanmu!"*

Babel = dosa makan minun dan kawin mengawinkan.

Hasil pertama adalah **kita mengalami perobekan hawa nafsu** daging, kita tidak masuk dosa babel/kota babel, kita tidak hancur/binasa bersama babel, sehingga kita bisa hidup suci.

Efesus 4 : 11-12

4:11 *Dan lalah yang memberikan baik rasul-rasul maupun nabi-nabi, baik pemberita-pemberita Injil maupun gembala-gembala dan pengajar-pengajar,*

4:12 *untuk memperengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus,*

Ayat 11 = jabatan pelayanan.

Jika kita hidup suci maka:

- Kita akan diberikan/diperlengkapi dengan jabatan pelayanan dan karunia Roh Kudus.
- Kita dipakai dalam pelayanan pembangunan tubuh Kristus yang sempurna (mempelai wanita = kota Yerusalem Baru).

Malam ini kita mohon kepada Tuhan supaya tidak masuk dalam tubuh babelle wat tontonan dll dan kita berdoa supaya tetap setia dan berkobar dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan sampai garis akhir, sampai Tuhan datang, bahkan sampai masuk Yerusalem Baru.

Kalau kita tidak setia dan berkobar-kobar dalam ibadah pelayanan, kita akan setia berkobar dalam hawa nafsu/babel.

Babel menghantam kita dimana saja, situasi apa saja (miskin, kaya, sehat dll), kapan saja. Untuk itu kita harus berdoa kepada Tuhan.

Kita juga harus berdoa bagi kaum muda, remaja dan anak-anak supaya tidak jatuh dalam dosa babel.

2. Markus 14 : 37-38

14:37 Setelah itu Ia datang kembali, dan mendapati ketiganya sedang tidur. Dan Ia berkata kepada Petrus: "Simon, sedang tidurkan engkau? Tidakkah engkau sanggup berjaga-jaga satu jam?"

14:38 Berjaga-jagalah dan berdoalah, supaya kamu jangan jatuh ke dalam pencobaan; roh memang penurut, tetapi daging lemah."

Hasil kedua adalah **kita mengalami perobekan dari keinginandaging**, yang menyebabkan kita masuk/jatuh dalam pencobaan/masalah, bahkan sampai jatuh dalam maut.

Contohnya adalah

- o Masalah nikah: seperti Herodes yang mengambil istri orang lain karena keinginannya.
- o Masalah pekerjaan: bekerja untuk mendapatkan untung yang besar, setelah itu jatuh dalam pencobaan.

Semua masalah yang datang ini karena keinginan.

Seringkali setelah kita jatuh dalam pencobaan/masalah, kita menyelesaikan masalah justru diluar firman, sehingga jatuh dalam maut.

Contoh: setelah jatuh dalam masalah keuangan, menyelesaikan keuangan dengan cara korupsi. Ini berarti sudah jatuh dalam maut/kebinasaan.

Yakobus 1 : 13-15

1:13. Apabila seorang dicobai, janganlah ia berkata: "Pencobaan ini datang dari Allah!" Sebab Allah tidak dapat dicobai oleh yang jahat, dan Ia sendiri tidak mencoba siapapun.

1:14 Tetapi tiap-tiap orang dicobai oleh keinginannya sendiri, karena ia diseret dan dipikat olehnya.

1:15 Dan apabila keinginan itu telah dibuahi, ia melahirkan dosa; dan apabila dosa itu sudah matang, ia melahirkan maut.

Keinginan daging ini **memikat/memukat** dan **menyeret**. Keinginan daging ini memiliki daya memikat yang lebih dari firman. Setelah terkena pikat (jala) kemudian diseret keluar dari firman. Ini berarti jatuh dalam pencobaan sampai jatuh dalam maut.

Kalau malam ini terjadi perobekan keinginan daging, maka **kita bisa taat dengar-dengaran**, sehingga semua masalah diselesaikan, sampai masalah yang mustahilpun diselesaikan oleh Tuhan.

Malam ini jika ada masalah, biarlah kita mohon untuk **bisataat**, jangan dihadapi dengan keinginan!

Jadi saat-saat kita masuk pencobaan, ini merupakan saat-saat untuk mendengarkan firman dan mempraktekkan firman, sehingga masalah diselesaikan.

3. Markus 14 : 36

14:36 Kata-Nya: "Ya Abba, ya Bapa, tidak ada yang mustahil bagi-Mu, ambillah cawan ini dari pada-Ku, tetapi janganlah apa yang Aku kehendaki, melainkan apa yang Engkau kehendaki."

â[?]cawanâ[?] = salib.

Waktu Yesus berdoa, secara manusia, Yesus meminta untuk tidak di salib (â[?]ambillah cawan ini dari pada-Kuâ[?]), sebab Yesus tidak berdosa (ini seperti menolak salib), tetapi Yesus juga berkata â[?]tetapi janganlah apa yang Aku kehendaki, melainkan apa yang Engkau kehendaki."

Hasil ketiga adalah **kita mengalami perobekan daging yang selalu menolak salib/tidak mau sengsara daging**, sehingga menjadi mau menerima salib yaitu rela sengsara daging tanpa dosa (rela mengalami percikan darah).

Contoh sengsara daging tanpa dosa adalahsengsara dalam ibadah pelayanan, doa semalam suntuk, doa malam seperti malam hari ini dll.

Saat Yesus berkata â[?]tetapi bukanlah kehendak-Ku, melainkan kehendak-Mulah yang terjadi."= bisa menerima salib/percikan darah, maka malaikat turun untuk memberi kekuatan.

Lukas 22 : 42-43

22:42 "Ya Bapa-Ku, jikalau Engkau mau, ambillah cawan ini dari pada-Ku; tetapi bukanlah kehendak-Ku, melainkan kehendak-Mulah yang terjadi."

22:43 Maka seorang malaikatdari langit menampakkan diri kepada-Nya untuk memberi kekuatan kepada-Nya.

= Yesus diberi kekuatan oleh malaikat, sebab daging ini seringkali tidak kuat. **Artinyabagi kita saat ini adalah**Roh Kemuliaan dicurahkan untuk menguatkan kita.

1 Petrus 4 : 12-14

4:12. *Saudara-saudara yang kekasih, janganlah kamu heran akan nyala api siksaan yang datang kepadamu sebagai ujian, seolah-olah ada sesuatu yang luar biasa terjadi atas kamu.*

4:13 *Sebaliknya, bersukacitalah, sesuai dengan bagian yang kamu dapat dalam penderitaan Kristus, supaya kamu juga boleh bergembira dan bersukacita pada waktu Ia menyatakan kemuliaan-Nya.*

4:14 *Berbahagialah kamu, jika kamu dinista karena nama Kristus, sebab Roh kemuliaan, yaitu Roh Allah ada padamu.*

Roh Kemuliaan (Roh Kudus) dicurahkan ditengah-tengah kita untuk menolong kita.

Dibalik salib ada Roh Kemuliaan.

Hasilnya jika ada Roh Kemuliaan yaituRoh Kemuliaan memberikan mujizat ditengah-tengah kita:

- Mujizat rohani.
Terjadi keubahan hidup dari manusia daging menjadi masnuai rohani seperti Yesus yaitu Kuat dan teguh hati, tidak putus asa, tidak kecewa, tidak mengomel/tidak bersungut-sungut dalam menghadapi apapun, tetapi berbahagia dalam penderitaan = **kebahagian surga**.
- Mujizat jasmani.
Roh Kemuliaan (Roh Penolong) menolong kita tepat pada waktu-Nya. Yang mustahil menjadi tidak mustahil, semua bisa diselesaikan oleh Roh Kemuliaan.
- Sampai jika Yesus datang **terjadi mujizat teakhir** yaitu kita diubahkan menjadi sama mulia dengan Yesus, daging 100% sudah dirobek menjadi tubuh yang mulia, kita terangkat bersama dengan Dia untuk selama-lamanya.

Kita mohon kepada Tuhan, biarlah Roh Tuhan dicurahkan malam ini untuk menghadapi babel, pencobaan, kesusahan, penderitaan dll.

Banyak permohonan kita, tetapi semua sudah tercakup jika Roh Kemuliaan dicurahkan ditengah-tengah kita.

Tuhan memberkati.